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Mit den Fitness-Produkten von Schildkröt fit durch den Winter 

Das aus Furnierholz hergestellte Schildkröt Wooden Balance Board trainiert Koordination, 
Gleichgewicht und Konzentrationsfähigkeit. Die Brettform wurde in Anlehnung an das klassische 
Surf-, Snow- und Skateboard konzipiert. (Abmessung: 73,5 x 28cm / Rolle: Ø 11cm, 35cm). 
Während des Gleichgewichtstrainings bietet die rutschhemmende Oberfläche einen sicheren Halt. 
Ein dauerhaftes Training stärkt die Rumpfmuskulatur und verbessert die Körperhaltung.  

Der Gymnastics Stick ist ein hochwertiger, aus Aluminium gefertigter Fitnessstab mit EVA-
Schaumstoffgriffen. Der Stab ermöglicht ein vielseitiges Krafttraining für verschiedenste 
Muskelgruppen und ist ein unverzichtbares Trainingsgerät für die Ganzkörperstabilisation und 
Kraftausdauer. Das Set beinhaltet 2 leicht zu montierende Tube-Expander (Länge: 60cm) mit 
Fußschlaufen. Er hat eine Gesamtlänge von 80cm, ist durch ein Gewinde mittig teilbar und kann 
daher platzsparend verstaut und transportiert werden. 

Zum AB-Roller mit doppelten Laufrädern gehören zwei Expander Tubes (65cm, leichter Widerstand) 
mit anpassbaren Fußschlaufen. Die Bänder reduzieren den notwendigen Kraftaufwand 
der Standardübungen und sind eine optimale Ergänzung für Anfänger. Das Kraftgerät sorgt für ein 
anspruchsvolles Training der oberen und unteren Bauchmuskulatur sowie Rücken, Arme und 
Schultern. Der Spacer zwischen den Rollen bringt zusätzliche Stabilität während der Rollbewegung 
und verhindert, dass sich die Fitnessbänder verdrehen. Die im Lieferumfang enthaltenen 
rutschfesten, schweißabsorbierenden Handgriffe und das schonende Knie-Pad des kompakten 
Bauchtrainers garantieren ein sicheres Training – auch auf glatten Böden. 

Der Balance Stepper ist aufblasbar und trainiert Stabilität, Trittsicherheit und Gleichgewicht. Die 
großen Noppen auf der Vorderseite wirken muskelstimulierend, aktivieren die Venenpumpe und 
haben eine Massagefunktion. Die Rückseite hat eine Antirutsch-Beschichtung, der Artikel kann somit 
beidseitig verwendet werden. Der Schwierigkeitsgrad kann mit der mitgelieferten Luftpumpe durch 
Hinzufügen oder Ablassen von Luft variabel angepasst werden. Max. Tragkraft 120kg. 
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Get fit through the winter with fitness products from Schildkröt 
 
The Schildkröt Wooden Balance Board is made from veneer wood and trains coordination, balance 
and the ability to concentrate. The shape of the board is modelled on the classic surfboard, 
snowboard and skateboard. (Dimensions: 73.5 x 28cm / wheel: Ø 11cm, 35cm). The non-slip 
surface provides a secure grip during balance training. Long-term training strengthens the core 
muscles and improves posture. 
 
The Gymnastics Stick is a high-quality, aluminium fitness stick with EVA foam handles. The stick 
enables versatile strength training for a wide range of muscle groups and is an indispensable 
training tool for full-body stabilisation and strength endurance. The set includes 2 easy-to-assemble 
tube expanders (length: 60cm) with foot straps. It has a total length of 80cm, can be divided in the 
centre by a thread and can therefore be stored and transported in a space-saving manner. 
 
The AB-Roller with double wheels includes two expander tubes (65cm, light resistance) with 
adjustable foot straps. The bands reduce the effort required for standard of the standard exercises 
and are an ideal addition for beginners. The strength equipment provides a challenging workout for 
the upper and lower abdominal muscles as well as the back, arms and shoulders. The spacer 
between the rollers provides additional stability during the rolling movement and prevents the 
fitness bands from twisting. The non-slip, sweat-absorbing handles and the gentle knee pad of the 
compact abdominal trainer guarantee a safe workout - even on slippery floors. 
 
The balance stepper is inflatable and trains stability, sure-footedness and balance. The large nubs 
on the front have a muscle-stimulating effect, activate the vein pump and have a massage function. 
The back has an anti-slip coating, so the item can be used on both sides. The level of difficulty can 
be variably adjusted with the supplied air pump by adding or releasing air. Max. Max. load capacity 
120kg. 
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Liebe Journalisten und weitere Interessierte,  
 
die MTS-Gruppe ist Inhaberin der bekannten Marken Donic-Schildkröt (Tischtennis), Schildkröt 
(Aqua, Fun Sports, Fun Wheels und Fitness), Talbot-Torro (Badminton, Speed Badminton) und 
Crossboccia. 
 
Die über 25 Jahre alte Firma hat ihren Hauptsitz im oberbayerischen Wolfratshausen Im Kernmarkt 
Europa ist MTS mit vielen der Marken marktführend. Die erfahrenen und kompetenten Mitarbeiter 
sowie die professionelle Vertriebsorganisation haben maßgeblich dazu beigetragen, dass MTS einen 
hervorragenden Ruf in ganz Europa genießt. 
 
MTS steht für einen zuverlässigen Service und eine hohe Kundenorientierung. Neben dem Bemühen 
die bestehenden Marken zu stärken, sind wir fortlaufend auch auf der Suche nach neuen und 
innovativen Themen und Produkten. 
 
Sollten Sie also Ansatzpunkte für eine Zusammenarbeit, eine Kooperation oder auch gerne ein 
Gewinnspiel haben, besuchen Sie uns gerne in Halle B3, Stand 105. 
 
 
Sprechen Sie uns an!  

 
Kontaktdaten: 
Sebastian Schulz 
Marketing Manager 
 
Hans-Urmiller-Ring 11 
D-82515 Wolfratshausen 
 
Tel. +49 (0) 8171 – 43 18 27 
Email: sz@mts-sport.de 
 

 
 

 

 

 

 

 

 


